

El Encuentro entre la Verónica y el Nazareno será a las puertas de la Plaza Mayor

27/03/2023



El año pasado el Encuentro tuvo lugar en la Plaza Castelar | J.C.

La Semana Santa eldense está a la vuelta de la esquina, y llegará con algunas novedades. La más destacada es el cambio de lugar del acto del Encuentro entre la Verónica y el Nazareno el martes 4 de abril, ya que será a las puertas de la Plaza Mayor, en la calle Jardines. La Semana Santa empezará este fin de de semana, día 2 de abril con el Domingo de Ramos, hasta el domingo día 9 de abril.

El presidente de la Hermandad de Cofradías, José Pascual Barceló, ha destacado que este año “contará con algunas novedades”. La primera de ellas será el Lunes Santo en la **Procesión de Jesús de Medinaceli** que “saldrá desde la parroquia de la Inmaculada, pero en lugar de llegar a la plaza del Zapatero, se quedará en Antonino Vera y volverá por Juan Carlos I, Pasa Castelar,

Pi y Margall, La Paz, y Quijote hasta la iglesia de la Inmaculada”.

José Pascual ha destacado que uno de los cambios más importantes es en la **Procesión del Encuentro** porque “así ambas imágenes realizarán un recorrido más igualitario. Aunque el espacio no será tan ancho como en la Plaza Castelar, la gente podrá sentir más de cerca a las imágenes”.

El Jueves Santo en la **Procesión del Silencio** “se hará el recorrido por el centro de la ciudad, y pasaremos por delante del Teatro Castelar. El recorrido será iglesia de Santa Ana, San Francisco, Ortega y Gasset, Jardines, Antonio Maura, San Roque, Colón y de nuevo a la parroquia”, ha explicado Barceló.



También se ha presentado el vídeo promocional de la Semana Santa | J.C.

La última novedad será el Viernes Santo en la **Procesión del Entierro** “ya que se realizará la procesión general hasta llegar al cruce entre Antonino Vera y Pedrito Rico, momento en el que las cofradías con sede en la parroquia de la Inmaculada se irán allí, y las que tienen sede en la iglesia de Santa Ana irán en esa dirección. La Cofradía de la Santa Mujer Verónica trasladará su imagen hasta la parroquia San José Obrero”.

Además de las novedades, José Pascual Barceló ha presentado junto al alcalde, Rubén Alfaro, y la edil de Fiestas, Lorena Pedrero, el vídeo oficial de la Semana Santa.